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Los énfasis que impuso Díaz 
en su discurso inaugural 
POLÍTICA. El gobernador reiteró en varias ocasiones el llamado a trabajar en 
conjunto y olvidar las divisiones y problemas del pasado. 

“Nuestra región vive actualmente una serie 
de grandes inversiones en los sectores de 
energía y de minería. Más de 40 mil millones 
de dólares se invertirán en los próximos años. 
. Y esperamos que estas inversiones históri- 
casenambos sectores se traduzcan en mejo- 
ras enla calidad de vida delos ciudadanos de 
estaregión”. 

“No podemos seguir conformándonos con lo 
poco que tenemos. Hay mínimos que nos me- 
Tecemos y que tenemos que exigírselos al nivel 
central: nuestras calles pavimentadas, 10 mts 
de áreas verdes por persona, áreas verdes”. 

“Molestan las palabras del presidente ejecuti- 
vo del Consejo Minero... pues estas palabras 
contradicen el propósito que se plantea el 
mismo Consejo: “Trabajamos por una mejor 
minería para el bienestar de las personas”. 

“La Región tiene que hacerse respetar, pero 
esosolo lo podemos lograr con unidad de 
propósito. No sirven acálos liderazgos perso- 
nalistas o de trincheras”. 

“Tener una unidad de propósito entre los 
diversos actores regionales para defender 
la dignidad que nos merecemos como re- 
o de una visión que trascien- 

las trincheras políticas que muchas ve- 
cesnos dividen”. 

“Heinvitado a diversas personalida- 
des que han jugado un rol de lideraz- 
go enla Región y queles he pedido 
me ayuden como un Consejo Consul- 
tivo del Gobernador para “Alcanzar 
un mayor bienestar en la Región de 
Antofagasta... Carlos Cantero, ex se- 
nador dela República; Carlos Bonilla , 
ex director CDE; César Castillo, exin- 
tendente; Jorge Molina, exintendente; 

istian Rodríguez, ex intendente; 
ván Simunovic, empresario; al 

Lemus, destacada gestora cultural; 
“Cristina Dorador, académica dela UA; 
Sandra Pastenes, ex CORE y actual se- 

¡a AMRA y nuestra actual minis- 
trade Minería Aurora Williams... Hoy 

el inicio de un nuevo ciclo, y nues- 
.traregión está atravesando una opor- 
«tunidad histórica, crucial que debe- 

mossaber aprovecha 

  

   

  

     

     

“Seguiremos trabajando en la universidad de 
Calama, el CFT de Tocopilla, el convenio con 
Vivienda y Obras Públicas, pero este año invi- 
taremos al CORE a asumir el desafío de con- 
cretar obras nuevas con un Gore ejecutor de 
proyectos y no solo financista”. 

“Antofagasta es una región de contrastes. Por 
una parte, nuestra región produce más del 
50% delos 5 millones de toneladas de cobre 
fino que produce nuestro país anualmente. 
Por otro lado, las ganancias de las compañías 
mineras se estimaron en torno alos US$ 800 
mil millones para el año 2024... ¿Cuánto que- 
da en nuestra región de tamaña riqueza? 
¿Qué va a quedar cuando seacabe el cobre?”. 

  

  

    

      

    

          

  

  

ARCAIVO. 

EL MUNICIPIO BUSCA REFORZAR LAS ESPECIALIDADES MÉDICAS. 

Calama evalúa la 
contratación de 
médicos por crisis 
INDUSTRIA. La medida tendría un 
impacto sobre la actividad minera. 

lalcalde de Calama, Elie- 
E cer Chamorro, informó 

que dentro de la alerta 
sanitaria ambiental que preten- 
de aplicar en esa ciudad, con 
apoyo del Concejo Municipal, 
que “incluirá como medidas la 
designación derecursos, defor- 
ma directa, para contratación 
de profesionales; de equipa- 
miento; y la adquisición deuna 
nuevaestación de monitoreo”. 

Respecto de la contrata- 
ción de profesionales de la sa- 
lud, “el plan contempla la en- 
trega derecursos municipales 
parala contratación, a trato di- 
recto, de médicos especialistas 
quese requieren paralosusua- 
rios de la Atención Primaria de 
Salud (APS), como neurólogo 

CORE da señal para 
el futuro de Zaldívar 

MINERÍA. El Consejo Regional abrió 
puerta a operación de la faena. 

46 ado que el titular 
D declaraquelaex- 

tracción de agua 
operacional, provenientes des- 
de el sector Negrillar, se efec- 
tuará hasta el mes de julio de 
2023, plazo estimado de pues- 
taen marcha de lanueva fuen- 
te hídrica de mar o aguas de 
terceros autorizados, se solici- 
ta quea partir de julio de 2028 
se considere mantener el cau- 
dal remanente de 50l/s para 
destinarlo únicamente para fi 
nes de conservación ambien- 
tal/ protección de la biodiversi- 
dad, tales como reinyección 
y/o protección de la biodiversi- 

pediátrico, bronco pulmona- 
res, psiquiatras infantojuvenil, 
y de pediatras”. 

Chamorro agregó que “se 
dispondrá además, que la APS 
vaya trabajando en el monito- 
reo de los casos que presenten 
incidencia o afectación por la 
calidad del aireensuscontroles, 
sobre todo en menores y muje- 
resembarazadas. Hoy tenemos 
que ir determinando además 
quiénes están siendo más afec- 
tos alascondiciones yelimpac- 
to dela actividad minera”. 

Por otra parte el jefe comu- 
nal explicó que “para el traba- 
jo deestos profesionales se re- 
querirá equipamiento, y eso 
tambiénse está contemplando 
enel plan. 03 

dad, y devolver al Estado o ce- 
der los derechos de agua que 
nose utilizarán a las comunida- 

desindígenas”. 
Deesta forma se pronunció 

el Consejo Regionalensusesión 
N*767 ante Tomás Ballesteros, 

director (S) del Servicio de Eva- 
luación Ambiental en relación 

conel proyecto “Extensión de 
vida útil con transición hídrica- 
Compañía Minera Zaldívar”. 

Deesta manera, la instancia 

política entregó unaseñal para 
la continuidad dela operación. 
De noser así, la faena deberá 
cerrar en los próximos meses, 
según se ha informado. (4
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